

La tête dans les étoiles



Photo, courtoisie.

Publié le 24 Janvier 2013

Chronique astronomie

Vous vous intéressez à l'astronomie, mais vous ne savez pas par où commencer?

Sujets : [UQTR](#)

Par Marjorie Dessureault

Eh bien, saviez-vous qu'il existe un club d'astronomie dans la région pour vous aider à vous guider dans votre quête du ciel étoilé?

Il s'agit du club d'astronomie Jupiter (oui, oui, comme le nom de la plus grosse planète du système solaire!) dont je suis la présidente.

Je me présente. Je m'appelle Marjorie Dessureault, j'ai 23 ans et j'étudie à l'UQTR en enseignement au secondaire, profil science et technologie. Ma passion, c'est l'astronomie. J'en mange au déjeuner, au dîner et au souper! Ha! Et en collation aussi!

Mais, je suis loin d'être la seule à me passionner pour cette merveilleuse science. Je partage cette passion avec d'autres personnes de tous horizons et de tous âges au club d'astronomie Jupiter.

Nous nous réunissons une fois par mois pour des réunions où nous parlons, entre autres, du ciel du mois, de mythologie, de nouvelles astronomiques et des diverses réalisations des membres durant le mois (photos, observations astronomiques).

Ces réunions sont également un lieu d'échange idéal pour le partage de connaissances astronomiques. Elles sont extrêmement enrichissantes autant pour ceux qui débutent en astronomie qu'à ceux qui sont experts dans ce domaine.

Soirées d'observation

Nous avons également une soirée d'observation prévue à tous les mois chez l'un de nos membres.

Imaginez, un froid sibérien comme celui que nous connaissons actuellement, quelques membres du club très chaudement habillés (et munis de « hot pads » pour les mains et les pieds!), des télescopes et des jumelles sur trépied alignés devant le feu...et un ciel constellé de milliers d'étoiles!

Vous avez là la combinaison parfaite pour une soirée d'astronomie à vous couper le souffle!

Je vous fais rêver, avouez le! Et bien c'est pour cette raison que j'ai accepté d'écrire une chronique par semaine à lhebdojournal.com.

Je veux vous faire rêver à travers mes différentes chroniques. Je veux partager ma passion avec vous tous. Je veux vous donner le goût d'en savoir plus sur l'astronomie.

Mais surtout, je veux vous donner le goût, le soir, de vous lever la tête et de constater à quel point la voûte étoilée est si vaste et si merveilleuse. Allez-y, regardez le ciel un de ces soirs! D'un simple regard, vos yeux seront tout simplement conquis par tant de beautés célestes!

Pour plus d'information à propos du club d'astronomie Jupiter, n'hésitez pas à consulter notre site internet à l'adresse suivante : <http://www.astrosurf.com/clubjupiter/>

Lors de ma prochaine chronique, je vous parlerai de l'utilisation du cherche-étoile. Cette carte céleste vous sera très utile pour vous repérer dans le ciel étoilé!

En attendant, je vous souhaite à tous d'avoir, comme moi, la tête dans les étoiles!